
平成 23 年度大分県スポーツ指導者研修会参加者

アンケート結果

≪良かった点の具体的内容≫

○講演・実技

・最新の情報を得るよい機会でした。

・実際体験でき、体で覚えられた点がよい。

・やはり定期的に体験・訓練しないといけないと感じた。

・いろいろ直に質問ができた。

・AED の使い方を学べて良かった。

・実技をグループに分けたのは良かった。

・今までに何回か講習を受けたが忘れていました。実習してみると思い出してよい。

・救急処置は何回やってもよいと思うし、むしろ何回も繰り返しやるべきだと思います。

○講演Ⅱ

・基本的考えがより具体的に理解しやすく説明していただけた。

・間違ったストレッチをやっていた。

・フィジカルトレーニングの方法について参考となった。

・特に体幹トレーニングに関してわかりやすく良かった。

・トレーニングの目的とやり方がわかった。

・講演者の話し方が大変聞きやすかった。

・大変参考になり、大きな声だったので理解できました。時間が少ないようでした。

○資料

・土曜の開催で良かったです。

○参加料

≪改善してほしい点の具体的内容≫

○講演実技

・声が少し聞こえないところがあった。

○講演Ⅱ

・一般的なことが多く、パワーポイントの枚数が多い割には Key となる部分や具体的なトレーニング

　のメニュー、プログラムについての説明がなく、その部分の資料も十分でなかったのが残念。

・難しい用語が多かった。

・トレーニング方法は種目別の講演が良い。

≪今後の研修会で取上げてほしいテーマ≫

・今回のようなトレーニング方法をもっと知りたい。

・コーディネーショントレーニングをもう一度やってみたい。

・テーピングやストレッチの実技。体幹トレーニングの実技。

・心理学について取上げていただきたいです。

・競技別にトレーニング方法の指導をお願いしたい。

・地域でのスポーツイベントの参加方法。



・どのようにして指導していくのかのプロセス。

・子供の体力向上、技術向上について。

・食事内容・栄養指導など

・種目別の分科会方式で具体的な指導方法を教えてもらいたい。

・総合型地域スポーツクラブ設立への具体的な手順（学校主体の現在の選手育成に疑問を感じているから）

・健康・医療関係のテーマ

・トップアスリートの方、時の人。身近な話がほしい。今後、資格者がどんな形で資格を活かせるかの

　具体的な話し合いと組織作りなど・・・。

・スポーツプログラマーの活動の実際。

　 ・メンタルトレーニング

・危機管理について

・小・中・高校生等、年齢に適した指導内容（基本的な動き）をより詳しく教えてほしい。小学生に

　技術を重視した練習だけではケガに繋がってしまう。時代的に基本的な体の使い方ができない

　子供が多すぎる。午後の講義内容とてもよかったです。より深く勉強したいです。

・「コーチング」要領

・日常生活の中でできる体力向上について。

・再度救急救命の講演をしてほしい。

・中高年に向けてのスポーツの取り組み方について何かあればうれしいです。

・スポーツ外傷の救急対応方法など。

≪意見・希望≫

・せっかく勉強して習得した資格だが、日常のスポーツ活動や剣道の指導の場面に活かす機会が

　ほとんどない。もっと活用する場面（機会）を作ってほしい。

・駐車場付きの社会福祉会館の会議室や大洲等で開催できたら良いですが、無理な場合は

　研修内容の質が高ければ問題ありません

・救急処置の関係で机を出さなかったのだと思いますが記録をとるのに困った。

・駐車場の料金をなんとかしてほしい。割引をするなど。講義をただ聞くだけはつらいので何とか

　コンパクトにしてほしい。

・研究の発表を聞いているようで ,専門用語が多く、実践できる内容が少なかった。

・老後の運動

・ケガの対策

・ジュニアトレーニングの実施研修

・「食」について（トップアスリート、ジュニア）。長崎県の国見高校サッカー部をみていた栄養士の方

　の講義を聞いたことがありました。「食」はすごく大切なことを考えさせられましたので、特に成長期

　である小学生から中学生への指導者に聞いてほしい内容で、企画してはどうかと思いました。

○情報提供

・協賛企業ということで仕方がないかもしれないが、あまりにも基礎的なことで、この研修会の

　趣旨から大きく離れているように感じる。

○会場

・駐車場があるところがよい。

・駐車料金が高くかかるので無料の所にしてほしい。

○場所（交通機関）



○期日

・日曜日に開催してほしい

・学生はバイトをしているので参加を義務づけられても困る。

○資料

・種目毎のトレーニングメニューがほしい。

・実技や簡単な図、手順などの資料

・参考資料を増やしてほしい。具体的なトレーニングメニュー等。

○参加料

・内訳がわからない。

・昼食代込みと明記してほしい。

○その他

・講義机は是非必要。

・実技を午後から行った方がいいと思う。昼食後の睡眠防止。

・机がなくて、資料の整理が大変です。（画板のようなものを資料につけてもらうのでもいいのですが）

・飲み物があるとよい。

・年間の回数を増やしてほしい。

・スポーツ指導者と言っても、知識や経験のレベルは様々であり、それぞれの対象の求めているレベル

　や目的に合わせて細分化し、それらに合わせた研修をしていくほうがより効果的であるように思う。

・「昼食込」の参加料ということを明記していただけるとありがたいです。

・総合型地域スポーツクラブの運営を実施している地域の講演が聞きたい。

・午後の前半はどうしても眠気が来るので集中しきれず。大塚製薬さんの話は楽しかった。

・１日を通してとても勉強意になりました。今後の指導に生かしていきたいと思います。

・講演Ⅱで、オリンピック選手やトップアスリートの分析結果を聞いて、何を伝えたいかわからな

　かった。もっと地域の指導者が共感を得て、実践できる内容の方がよいと思う。具体例も

　あがっていた、特定のスポーツに偏っていたように感じた。

・研修会の時期は１２月を避けていただきたいと思います。

・午前中で終了できるようになると助かります。

・各競技者又は指導者の講演（できれば指導者がよいが）

・大会等の行事がない日でしたので出席できてよかったです。


